



## Erfolgreicher Jahresauftakt für das Wettkampfteam in Pirmasens

Während die Öffnung des Illinger Hallenbades leider unerwartet lange auf sich warten lässt, können nur wenige SchwimmerInnen des SC Illingen (SCI) im Freibad trainieren. Zu später Stunde sieht man im September viele blaue Kinderlippen und Gänsehaut. Mit der Schließung des Freibades fehlte den Teams dann sogar jegliche Möglichkeit zu trainieren. Für die Wettkampfgruppen konnte eine Ausweichoption am Sportcampus in Saarbrücken gefunden werden.

Am letzten richtigen Sommertag mit mehr als 25°C fand am 07.09.2024 der Mannschaftspokal in Friedrichsthal im Freibad unter dafür herrlichen Bedingungen statt. Da so wenige Mannschaften wie noch nie zuvor daran teilnahmen war der Wettkampf in der rekordverdächtigen Zeit von nur einer Stunde vorbei. Neben Landeskaderathleten und -athletinnen gab es einen auffällig hohen Anteil an „ehemaligen“ SchwimmerInnen, die bereits seit Jahren ihre Karriere beendet haben. Der SCI ging mit zwei vergleichsweise sehr jungen Teams aus ausschließlich aktiven Vereinsschwimmern und -schwimmerinnen an den Start. Die Jungs erreichten den 4. Platz, die Mädels konnten mit den anderen Mannschaften noch nicht konkurrieren. Obwohl viele so kurz nach den Ferien noch gar nicht richtig aus der Sommerpause zurück waren wurden bereits einige persönliche Bestleistungen erzielt, womit der Start in die Wettkampfsaison erfolgreich geglückt ist.

Bereits eine Woche nach dem Mannschaftspokal fand in diesem Jahr am 14.09.2024 schon der Sprint-Cup mit nahezu identischem Streckenangebot in Zweibrücken statt. Mit dem Wetterumschwung und dem Schulbeginn hatte auch der SCI leider zahlreiche krankheitsbedingte Ausfälle zu beklagen. Eric, Serban, Paul, Gabriel, Ole, Jasper, Paul und Finja erreichten mit super Zeiten viele Podestplätze in ihrer Altersklasse, Milla und Nico können mit persönlichen Bestleistungen sehr zufrieden sein.



Der nächste Wettkampf wird schon am 05.10.24 in Kaiserslautern bestritten, dann gilt es für das Team leider eine wettkampfloze Durststrecke im Saarland bis zum 14. Dezember zu überbrücken. Um die Motivation hoch zu halten organisiert der SCI dazu ein Trainingswochenende am Sportcampus und die Teilnahme an einem Wettkampf in Hessen im November.

Am 22. September 2024 trat das Nachwuchs-Wettkampfteam des SCI bei der 3. Station des Nachwuchscups an. Sie sicherten sich den 4. Platz in der Teamwertung, sowie einen 2. Platz in der Einzelwertung durch Johanna Hoffmann. Besonders für einige der jüngsten TeilnehmerInnen war es der erste Wettkampf, den sie mit Gelassenheit und Entschlossenheit meisterten. Die Trainerinnen der Gruppe zeigten sich mit den Ergebnissen zufrieden. Die solide Platzierung ist ein motivierender Schritt für zukünftige Wettbewerbe.

Mit der lang ersehnten Hallenbadöffnung nehmen wir den Trainings- und Kursbetrieb ab 07.10.2024 wieder auf. Kurskinder werden per Mail über den Beginn ihres Kurses informiert.